

365 renungan

## Bergerak Untuk Injil

Kisah Para Rasul 8:26-40

Lalu kata Roh kepada Filipus: "Pergilah ke situ dan dekatilah kereta itu!

- Kisah Para Rasul 8:29

Salah satu hal yang sering hilang dalam kehidupan orang percaya adalah bersaksi. Kita bisa disibukkan dengan berbagai kegiatan pelayanan, tetapi lupa atau enggan memikirkan untuk bersaksi. Padahal kenyataannya, jika seluruh orang percaya bergerak memberitakan Injil akan berdampak luar biasa bagi gereja. Segala aktivitas di dalam gereja bisa membuat kita nyaman, sampai-sampai lupa memikirkan apa yang harus dilakukan kepada orang-orang yang belum percaya. Mari melihat Filipus yang hidup mengikuti pimpinan Roh Kudus ke mana pun ia diarahkan untuk memberitakan Injil atau memberikan kesaksian.

Filipus tidak pernah belajar metode penginjilan, tetapi ia mengerti bahwa keselamatan hanya ada di dalam Tuhan Yesus. Roh Kudus memimpin Filipus hanya kepada satu orang Etiopia saja untuk bertobat. Namun, Filipus tetap taat. Pada akhir perjalanannya, ia berhasil memenangkan satu orang Etiopia tersebut. Semuanya karena Filipus sudah diselamatkan dan ia rindu untuk menceritakannya. Rasul Paulus berkata kepada jemaat di Korintus, "Baik perkataanku maupun pemberitaanku tidak kusampaikan dengan kata-kata hikmat yang meyakinkan, tetapi dengan keyakinan akan kekuatan Roh." (1Kor. 2:4).

Anda tidak perlu bingung untuk mencari siapa yang akan Anda Injili. Mungkin suatu ketika Anda sedang di jalanan sepi dan Tuhan menuntun Anda bukan kepada banyak orang, tetapi kepada satu orang. Bisa jadi seorang pejalan kaki biasa. Bisa juga seorang petugas keamanan atau supir ojol. Mulailah melihat kembali siapa yang belum percaya atau yang sudah menjauh dari Tuhan. Berdoalah supaya Tuhan membuka kesempatan bagi Anda untuk memberitakan Injil. Kalau Anda percaya seseorang bisa diubah bukan karena kehebatan perkataan, melainkan karena kuasa Roh Kudus, Anda pasti akan mulai menceritakan tentang hidup Anda yang sudah diselamatkan oleh Tuhan Yesus kepada mereka.

Seseorang bisa diubah hanya karena pekerjaan Roh Kudus, tetapi Dia tidak pernah membuat seorang percaya hanya diam saja. Roh Kudus mau orang percaya taat dengan bergerak untuk Injil. Kristus telah memberikan hidup-Nya, supaya kita selamat dan bergerak memberitakan kabar keselamatan. Filipus, Paulus, dan para rasul bergerak memberitakan Injil. Anda pun harus bergerak memberitakan Injil. Mulai kapan? Hari ini. Bagaimana caranya? Dengan berdoa dan mulai menyaksikan kebaikan-Nya.

Refleksi Diri:

- Siapa orang yang Anda rindukan untuk bisa percaya Tuhan Yesus?
- Apakah Anda sudah berdoa untuk orang tersebut dan meminta pimpinan Roh Kudus untuk dapat bersaksi kepadanya tentang Injil?